

「校長室」通信

第6号

三股町立三股中学校だより

令和2年11月2日(月)文責:校長 米丸麻貴生

都城地区中学校秋季体育大会



優勝した軟式野球部

10月3日(土)から3日間の日程で、秋晴れの下地区秋季大会が予定通りに開催されました。新チームになってからも、新型コロナウイルス感染症の感染防止のために、県外や都城地区外での遠征試合の自粛が

求められるなど、十分な準備ができない中で迎える大会となりました。初めての大会となった部がほとんどでしたが、大会が開催される喜びの中で三股中の存在感を大いに発揮してくれました。大変誇らしく思います。10月27日(火)に開催された地区駅伝大会を含め11本の優勝旗を獲得することができましたので紹介します。

《優勝して県大会に出場する団体競技》

弓道男子団体、弓道女子団体、
ソフトボール女子、バスケットボール女子、
柔道男子団体、バレーボール男子、軟式野球、
剣道男子団体、バドミントン男子団体
バドミントン女子団体、駅伝女子

《県大会出場権を獲得した競技》

陸上競技、ソフトテニス女子、サッカー
卓球男子、剣道女子、柔道女子、駅伝男子

《地区予選のない競技》

テニス、空手道、新体操

多くの生徒が10月31日(土)から県内各地で開催される県中学校秋季体育大会に参加することになりました。「三股魂」で最後まで全力で競技します。大会結果は次号でお知らせします。



地区駅伝大会の様子



優勝旗

合唱コンクールについて

最近、朝夕が冷え込んできて秋の気配を感じるようになってきました。学校では、朝自習の前、昼休み、放課後と合唱コンクールに向けて練習をする学級の歌声を聞くことが多くなり、なんとなく文化の香りを感じています。10月23日(金)に学年ごとに合唱コンクールリハーサルを体育館で行いました。入退場の仕方や並び方、また指揮者や伴奏者の動き等の確認を行い、実際に課題曲と自由曲を歌いました。これまでも練習の中で、学級同士で歌い合いを行っていますが、今回のリハーサルで他の学級の歌声を聞いて、自分の学級の仕上がり具合を確認している様子でした。11月5日(木)の合唱コンクールに向けてラストスパートです。各学級、金賞・最優秀賞の獲得を目指してがんばってください。

本年度の合唱コンクールは、**中学校体育館で保護者の入場を制限して**行うことにしています。12月4日



リハーサルの様子

(金)に参観日の学級懇談で各クラスの合唱コンクール映像が流せるように準備を進めます。

校長の独り言「あいさつ・返事・靴ならべ」

県中学校秋季体育大会選手壮行会を、10月21日(水)に放送を使って行いました。本年度の秋季大会では、「あいさつ」、「返事」、「靴ならべ」で三股中学校の存在感を示そうと生徒に話しました。「あいさつ」は、素早く自分の存在を示すこと、「返事」は反応と素早い行動、「靴ならべ」は気配りと整理整頓ができることを意味しています。特に「靴ならべ」ができる人は、後ろを振り返ることができる人です。後ろを振り返ることができる人は、自分自身を見つめ直すことができるだけでなく、相手が何を考えているかも感じ取ることができる人です。勝利には必要なスキルです。

三股中学校が会場に入ると会場の雰囲気が変わるような「あいさつ」や「返事」ができることを期待しています。大きな声でのあいさつや返事、機敏な行動、整理整頓や後片付け等、三股中には勝てないと他の中学校が思うような圧倒的な存在感を示したいです。この3つが部活動だけではなく、日常生活で出来るようになると勝つだけではなく人間的な成長につながると信じています。

「あいさつ」、「返事」、「靴ならべ」三股中学校生徒に注目してみてください。